



Ministère de la Poste et des Télécommunications

E.P.I.C Algérie Poste

Ilot n° 04 Zone d'Affaires Bab-Ezzouar Alger

NIF : 0002216002104442

Avis d'Attribution Provisoire du Marché

Conformément aux dispositions des articles 93 et 97 de la procédure de passation des marchés, de l'EPIC « Algérie Poste », la Direction Générale d'Algérie Poste, informe l'ensemble des soumissionnaires ayant participé à l'appel d'offres national et international n°05/DGAP/DDMSFP/2021 portant « Acquisition et mise en service de 600 guichets automatiques de banque multiservices, dans le cadre d'un marché à commandes », paru dans les quotidiens, le 22/07/2021, qu'à l'issue de l'évaluation des dossiers de candidatures, offres technique et financière, le projet de marché est attribué à titre provisoire à :

Soumissionnaire retenu	Numéro D'identification Fiscal (NIF)	Montant de L'offre DA/TTC	Délai de réalisation	Note du Soumissionnaire		
				Note technique	Note financière	Note globale
SARL HIGH TECH SYSTEM	099816000387957	Min : 305 475 751.28 DA/TTC Max : 916 570 053.84 DA/TTC	Huit (08) mos	30 points	70 points	100 points

Tout soumissionnaire contestant ce choix, peut introduire un recours auprès de la Commission Centrale des Marchés (CCME), de la Direction Générale d'Algérie Poste, à l'adresse susmentionnée, dans un délai de Dix (10) jours, à compter de la date de la première parution du présent avis dans la presse ou le site web d'Algérie Poste. Si le dixième jour coïncide avec un jour férié ou un jour de repos légal, la date limite pour introduire un recours est prorogée au jour ouvrable suivant.

Les soumissionnaires non retenus qui souhaitent prendre connaissance des résultats détaillés de l'évaluation de leurs dossiers de candidatures, des offres Techniques et Financières, peuvent se rapprocher de la Direction Générale d'Algérie Poste, au plus tard trois (03) jours à compter de la date de la première parution du présent avis.



MINISTRY OF POST AND TELECOMMUNICATION.
The Public Company of an Industrial and Commercial Nature
of ALGERIE POSTE

Ilot n°01 parcelle n°04 Zone d'Affaires Bab Ezzouar Alger

F Id Numb: 000216002104442

NOTICE OF PROVISIONAL AWARD OF CONTRAT

Pursuant to the provisions of the articles number 93 and 97, of the procedure process to the head office of « Algérie Poste », the general direction informs the bidders who responded to the open national and international call for tender with the minimum capacity requirements number 05 / DGAP/ 2021, relating to the « Acquisition and the put into service of 600 Full- service automated banking machine. As part of a Market Order », published in the national daily newspapers on 22 july 2021, that after evaluation of the technical and financial offers, the contract is provisionally awarded to the following company:

Company	NIF	Delay of Realization	Amount/DZD/TTC	Technical Mark	Financial Mark	Global Mark
SARL HIGH TECH SYSTEMS	099816000387957	Eight (08) Month	Minimum amount 305 475 751.28 DZD/TTC Maximum amount 916 570 053.84 DZD/TTC	30 points	70 points	100 points

Any bidder contesting this selection can introduce an appeal at the Central Commission of Contract of The Head Office of « Algérie Poste », within ten (10) days from the first appearing of this notice in the newspapers or (bomop) ,if the tenth day coincides with a public holiday or a legal day of rest, the deadline for filing an appeal is extended to the next working day.

In order to obtain the detailed information about the results of the technical and financial evaluation, the tenderers, whose offers are rejected, may contact the head office of « Algérie Poste » within three (03) days from the appearing of this notice.